



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Gnadau (Herbeiführen einer Sprengstoffexplosion)

Am späten Montagabend wurde der Fahrkartenautomat am Bahnhof Gnadau durch den Einsatz von Pyrotechnik beschädigt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurde der Zeuge gegen 23:10 Uhr durch einen lauten Knall geweckt. Als er aus dem Fenster sah, bemerkte er ein Motorrad, mit zwei Personen besetzt, was sich schnell in Richtung Pömmelte entfernte. An der Cross-Maschine befand sich kein Kennzeichen und die Rückleuchte war defekt oder nicht vorhanden. Der Fahrer trug einen dunklen Helm und eine helle Hose. Der Beifahrer hatte keinen Helm und trug eine dunkle Hose und einen hellen Pullover. Die eingesetzten Beamten stellten wenig später Detonationsschäden am Fahrkartenautomaten des Bahnhofes fest. Das es zur Öffnung des Automaten kam ist unwahrscheinlich, muss aber durch eine Fachfirma geprüft werden. Der Automat blieb funktionsfähig, wies aber Beschädigungen im Ausgabebereich auf. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Hinweise zur Tat, dem Motorrad und den beiden Personen nimmt das Polizeirevier Salzlandkreis, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

Calbe (Brandermittlungen)

Die Polizei hat die Ermittlungen nach dem Brand von zwei Lamellenzaufeldern und einem leeren Wassertank in der Magdeburger Straße aufgenommen. Die Brandmeldung erreichte die Rettungsleitstelle gegen 23:32 Uhr. Die Kräfte der Feuerwehr konnten ein weiteres Übergreifen der Flammen verhindern und das Feuer löschen. Derzeit wird davon ausgegangen, dass die Gegenstände in Brand gesetzt wurden, eine Selbstentzündung wurde bereits vor Ort durch die Feuerwehr ausgeschlossen. Die Ermittlungen dauern an.

Aschersleben (Raubstraftat)

Am Montagabend kam es im Bereich Hinter dem Walkmühlenbad / Lange Gasse zu einem Handtaschenraub. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war das Opfer, eine 89-jährige Rentnerin, im Bereich des Walkmühlenbades an der Eine unterwegs, als ihr von einer vorbeilaufenden Person die Tasche aus der Hand gerissen wurde. Die offenbar weibliche Person (Personenbeschreibung liegt vor) lief mit der Tasche weiter über die Lange Gasse in Richtung Lindenstraße. Ihr folgte eine weitere weibliche Person welche scheinbar zu ihr gehörte. Die Rentnerin rief laut um Hilfe, welche ihr durch eine Radfaherin und weitere Zeugen gewährt wurde. Die Radfaherin nahm dann auch die Verfolgung der beiden flüchtigen Mädchen auf. Die

Tasche und das darin befindliche Portmonee wurden durch die Täter auf der Flucht weggeworfen und später zur Spurensicherung sichergestellt. Die Zeugen hatten die beiden Tatverdächtigen bis zu einem Wohnhaus verfolgt und die Polizei informiert. Die Polizei konnte die beiden Verdächtigen dort feststellen und die Identität (15 und 17 Jahre) zweifelsfrei klären. Im Rahmen der Durchsuchung der Personen konnte das Diebesgut (Bargeld) nicht gefunden werden. Ein Ermittlungsverfahren wegen Raub wurde eingeleitet.

Die Polizei bedankt sich bei den Zeugen und Helfern für die gezeigte Zivilcourage!

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de